



ASAMBLEA DE LA OTAN. El presidente de Ucrania, Zelenski, aparece en pantalla gigante para dar su mensaje en la reunión en Madrid.

Nueva sesión de OTAN y ataque a central nuclear

Ante decenas de ataques, OIEA instó a "detener esta locura"

AFP, EFE / MADRID Y BRUSELAS
El jefe del Ejecutivo español, Pedro Sánchez, el secretario general de la OTAN, Jens Stoltenberg, y telemáticamente el presidente de Ucrania, Volodymyr Zelenski, intervienen hoy, lunes, en la sesión plenaria de la 68ª. Asamblea Parlamentaria de la Alianza Atlántica (OTAN), que se celebra en Madrid.

Con la guerra de Ucrania de fondo, unos 270 representantes de los 30 Estados aliados y un centenar de las cámaras legislativas de países socios han participado desde el sábado en los diversos comités en que se estructura la asamblea, que termina mañana.

Los parlamentarios han analizado el concepto estratégico acordado en la cumbre de la OTAN de junio pasado, también celebrada en Madrid, la evolución del conflicto bélico en Ucrania y las amenazas de Rusia, así como la situación del Magreb y del Sahel, el cambio climático y la ciberseguridad.

El presidente de la Asamblea Parlamentaria aliada, el esta-

dounidense Gerald E. Connolly, dijo el sábado que el presidente de Rusia, Vladimir Putin, "no se ha atrevido a cruzar la frontera de la OTAN".

A su juicio, esto se debe al valor de la fuerza actual que tiene la Alianza Atlántica.

Connolly añadió que el incremento de inversión en defensa es necesario ante el avance de la tecnología.

CENTRAL NUCLEAR. El director del Organismo Internacional de la Energía Atómica (OIEA), Rafael Grossi, afirmó ayer que los ataques a la central nuclear ucraniana de Zaporíyia fueron "absolutamente deliberados y selectivos", y consideró la situación "extremadamente grave" en una entrevista con el canal francés BFMTV.

"Una buena docena de ataques" tuvieron como objetivo la central, según Grossi, quien, sin atribuir la responsabilidad a las fuerzas rusas o ucranianas, expresó su indignación por el hecho. También instó a los autores a "detener esta locura".

"La gente que se dedica a esto sabe dónde está atacando.

Son absolutamente deliberados y selectivos", añadió.

Rusia y Ucrania se acusaron mutuamente ayer de bombardear la central del sur de Ucrania, ocupada militarmente por el ejército ruso.

"La planta está en primera línea, hay actividades militares que son muy difíciles de identificar, hay tropas rusas y ucranianas operando", dijo Grossi.

Rusia, que lleva a cabo una ofensiva en Ucrania desde el 24

EE.UU. presiona a Ucrania para que está abierto a negociar con Rusia.

de febrero, ha estado ocupando militarmente el territorio de la planta y el presidente ruso Vladimir Putin reclama su anexión, así como la de cuatro regiones ucranianas.

EE.UU. PRESIONA. Estados Unidos está presionando a Ucrania para que esté abierto a mantener conversaciones de paz con

Rusia, mientras un alto funcionario del Pentágono dice que a las fuerzas de Kiev les resultará difícil recuperar todo el territorio que Rusia ha capturado.

El presidente del Estado Mayor Conjunto de Estados Unidos, el general Mark Milley, la semana pasada, comparó la situación actual con la Primera Guerra Mundial, cuando las dos partes llegaron a un punto muerto en cuestión de meses pero siguieron luchando durante tres años más a costa de millones de vidas.

Dijo que los rusos ahora están reforzando su control sobre el 20% del territorio de Ucrania y que las líneas del frente desde Kharkiv hasta Kherson se están estabilizando. "La probabilidad de una victoria militar ucraniana, definida como expulsar a los rusos de toda Ucrania (...), de que suceda pronto, no es alta", dijo. "Puede haber una solución política donde, políticamente, los rusos se retiren, eso es posible", dijo.

"Quieren negociar desde una posición de fuerza. Rusia en este momento está de espaldas", agregó.

Al Sisi y Erdogan se dan un apretón de manos en el Mundial

Despegó el primer vuelo comercial entre Israel y Qatar

CAIRO, ESTAMBUL, JERUSALÉN
El presidente egipcio, Abdel Fattah el Sisi y su homólogo turco, Recep Tayyip Erdogan, protagonizaron ayer su primer apretón de manos durante la inauguración del Mundial de Fútbol de Qatar, después de que las relaciones entre ambos países se tensaran en 2013.

La agencia de noticias turca Anadolu difundió imágenes de ambos líderes dándose la mano, y añadió que Erdogan "mantuvo breves conversaciones" con Al Sisi y otros líderes que asistieron al evento, sin aportar más detalles.

Por su parte, la cadena de televisión egipcia Al Qahera News dijo que se celebró "una cumbre egipcia-turca al mar-

propio Erdogan declaró entonces que nunca se sentaría en la misma mesa que Al Sisi ni lo legitimaría.

El Cairo, por su parte, ha acusado en numerosas ocasiones a Ankara de apoyar al "terrorismo" de los Hermanos Musulmanes, puesto que varios periodistas, políticos e incluso futbolistas simpatizantes con Mursi se exiliaron a Turquía, ante una gran campaña de arrestos de Al Sisi iniciado contra los islamistas.

ISRAEL Y QATAR. En otro orden, el primer vuelo comercial entre Israel y Qatar, dos países que no tienen relaciones diplomáticas, salió ayer de Tel Aviv con destino a Doha en el marco de un plan especial por el Mundial de Fútbol.

La aerolínea chipriota Tus Airways indicó que recibió la luz verde de la Autoridad de Aviación Civil de Qatar para operar seis vuelos directos de



MANDATARIOS. Histórico saludo entre Erdogan y Al Sisi.

gen de la inauguración del Mundial", en la que participaron los dos presidentes.

Las relaciones bilaterales entre El Cairo y Ankara se tensaron a raíz del golpe de Estado de Al Sisi en 2013, que depuso al Gobierno egipcio del presidente Mohamed Mursi, de los Hermanos Musulmanes, organización apoyada por Turquía y considerada terrorista por Egipto.

La asonada provocó que tanto Egipto como Turquía expulsaran a sus respectivos embajadores, mientras que el

Tel Aviv a Doha y otros seis en dirección opuesta.

"La historia se escribe con el primer vuelo directo entre Tel Aviv y Doha", declaró Lior Hayat, portavoz de la diplomacia israelí, que afirmó que esta conexión fue gracias a un trabajo de negociación entre el Estado hebreo y la FIFA.

Israel pidió a sus ciudadanos que "respeten las tradiciones y las leyes locales con el objetivo de evitar cualquier problema durante su estadía en Catar". (Con información de EFE)

Emplazamiento: A fin de notificar a la promitente compradora Sra. Elina Pereira Clavijo y/o sucesores a cualquier título, que por resolución del Sector Ejecuciones y Rescisiones de la División Seguimiento y Recuperación de Activos de fecha 21/10/2022 se rescindió el compromiso de compraventa suscrito el 28/08/1987 con el BANCO HIPOTECARIO DEL URUGUAY, respecto de la Unidad 004 Block B-2 del Programa 812 CH D-06, padrón N° 10284/B-2/004 con frente a la calle L. Urrutia y P. Artigas de Treinta y Tres.-

Emplazamiento: Se intima a los promitentes compradores Sres. Ana María González Ríos, Zulema Ofelia Ríos Marín, Mario González Nieto y/o sucesores a cualquier título, el pago de la suma de UR 946,89, por concepto de servicios, colgamentos, moras e ilíquidos, de la unidad 505 block A-01, Programa/CH S190, padrón 80303/A/505 sito Luis A. De Herrera N° 4370 unidad 505 de Montevideo, dentro del plazo de 10 días, bajo apercibimiento de rescisión de compromiso compraventa.-

EL VÍCI O DECANTAR

SERRAT 1965-2022

22 DE NOVIEMBRE DE 2022
ESTADIO CENTENARIO

COMISIÓN ADMINISTRADORA DEL RÍO URUGUAY

LLAMADO A LICITACIÓN PÚBLICA INTERNACIONAL
N° 02/22

CONTRATACIÓN DE SERVICIOS DE CONSULTORÍA PARA REALIZAR LA INSPECCIÓN PRINCIPAL DE LOS PUENTES GENERAL ARTIGAS Y LIBERTADOR GRAL. SAN MARTÍN, AMBOS SOBRE EL RÍO URUGUAY, BAJO LA ADMINISTRACIÓN DE LA C.A.R.U.

La Comisión Administradora del Río Uruguay llama a Licitación Pública Internacional para la contratación de Servicios de Consultoría para realizar una Inspección Principal y diagnóstico detallado del estado estructural y de servicio en que se encuentran las estructuras de los dos puentes que están bajo la administración de la Comisión Administradora del Río Uruguay; el Puente "Libertador General San Martín", que está ubicado en el kilómetro 105,7 del río Uruguay, uniendo las ciudades de Fray Bentos en la República Oriental del Uruguay y Puerto Unzué en la República Argentina y el Puente "General Artigas", que se encuentra ubicado en el kilómetro 213,6 del río Uruguay, uniendo las ciudades de Colón en la República Argentina y Paysandú en la República Oriental del Uruguay.

Plazo y lugar para las presentaciones: Se recibirán ofertas hasta las 11.00 horas del Uruguay del día 10 de Enero de 2023, en la Sede de la CARU, Av. Costanera Norte s/N°, Puente Gral. Artigas, Paysandú, República Oriental del Uruguay.

Apertura de Ofertas: Se realizará en el mismo lugar y fecha antes indicados a las 11:00 horas del Uruguay del día 10 de Enero de 2023- en la Sede de la CARU, Av. Costanera Norte s/N°, Puente Gral. Artigas, Paysandú, República Oriental del Uruguay- pudiendo participar aquellos oferentes que así lo deseen.

Precio del Pliego: El presente Pliego no tiene costo.

Consultas al Pliego: Los interesados podrán realizar consultas al Pliego en la Sede de la CARU o en el sitio Web: www.caru.org.uy o www.caru.org.ar o en el link: <https://www.caru.org.uy/web/actividades/licitaciones/llamado-a-licitacion-publica-internacional-no-02-22/> correo electrónico: InspeccionPrincipalpuentes@caru.org.uy

Teléfonos: +598-47225400 Internos 103, 133 y 160.